

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan dugaan bahwa struktur kepemilikan perusahaan berpengaruh terhadap gaya kepemimpinan, sehingga kinerja organisasi dapat terjadi. Selain itu, tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperkuat hasil penelitian sebelumnya yang mengatakan bahwa adanya dampak dari struktur kepemilikan perusahaan terhadap proses pengambilan keputusan dan kinerja.

Pada penelitian ini menunjukkan bahwa secara survei, gaya kepemimpinan berpengaruh terhadap kinerja organisasi, sehingga hipotesis pertama diterima. Gaya kepemimpinan memegang peranan penting dalam terjadinya kinerja organisasi, karena dengan gaya kepemimpinan suatu organisasi dapat tercapai atau sukses.

Pada penelitian ini, struktur kepemilikan perusahaan tidak memoderasi hubungan antara gaya kepemimpinan dengan kinerja organisasi. Hal ini dikarenakan struktur kepemilikan perusahaan bukan variabel yang pengaruhnya dapat memperkuat atau memperlemah hubungan antara gaya kepemimpinan dengan kinerja organisasi.

B. Keterbatasan Penelitian

Pada penelitian yang telah dilakukan dengan maksimal ini, tentu saja tidak akan lepas dari keterbatasan. Hal tersebut yang membuat hasil penelitian ini menjadi kurang sempurna. Adapun keterbatasan di dalam penelitian ini yaitu keterbatasan dalam pengambilan data. Penulis hanya menggunakan kuesioner tertutup sebagai alat pengambilan data, sehingga responden tidak dapat memilih jawaban diluar dari pilihan jawaban yang telah disediakan penulis. Ada baiknya bila untuk penelitian selanjutnya, juga menambahkan proses wawancara langsung atau kuesioner terbuka. Sehingga responden dapat menyatakan pendapatnya mengenai instrument yang diteliti penulis.

C. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan penulis terhadap penelitian berikutnya adalah sebagai berikut:

1. Penelitian selanjutnya dapat mengembangkan lebih jauh model ini dengan menambahkan variabel lain yang masih erat hubungannya, misalnya variabel lingkungan, motivasi, reward, komitmen organisasi, strategi organisasi, ataupun dengan indikator-indikator lain.
2. Penelitian selanjutnya dapat melibatkan data sekunder yang memungkinkan dalam pengujian model penelitian, data sekunder yang memungkinkan tersebut adalah kinerja finansial organisasi.

3. Skala yang digunakan dalam penelitian ini memiliki interval ganjil. Kecenderungan kuesioner yang menggunakan interval ganjil adalah responden yang kurang memahami pernyataan kuesioner akan memilih interval tengah, yaitu netral. Sehingga pada penelitian selanjutnya, disarankan peneliti menggunakan interval genap dengan menghilangkan pilihan netral.
4. Menggunakan sampel yang mencakup seluruh industri yang terdaftar di Dinas Perindustrian di Kota Palembang. Dengan menggunakan sampel yang lebih banyak dan mencakup berbagai industri, maka penelitian selanjutnya dapat menggunakan nilai rata-rata dalam tiap industri sebagai observasinya. Dengan demikian analisis antar industri yang dilakukan dapat menjadi lebih komprehensif.